

## SUMMARY

# TINJAUAN PEMAHAMAN PASIEN PRE OPERASI TERHADAP PERSETUJUAN TINDAKAN MEDIS DI RUMAH SAKIT UMUM DAERAH (RSUD) PASAR REBO JAKARTA TIMUR

Created by PATRICIA AGUSTINA

**Subject** : Surat persetujuan tindakan medis, bahasa medis, pasien

**Subject Alt** : Surat persetujuan tindakan medis, bahasa medis, pasien

**Keyword** : Surat persetujuan tindakan medis; bahasa medis; pasien

### Description :

Karya tulis ilmiah ini dilatar belakangi oleh pemahaman pasien khususnya pasien kelas III yang kurang terhadap surat persetujuan tindakan medis. Sering kali dokter memberikan informasi kepada pasien dengan menggunakan bahasa medis yang sulit dimengerti oleh pasien. Pada dasarnya semua pasien memiliki perlindungan diri dari kemungkinan pelayanan yang tidak bertanggung jawab. Tujuan penelitian ini adalah mengidentifikasi pemberian informasi sebelum operasi. Penelitian ini berupa analisis deskriptif yaitu penelitian dengan meneliti secara langsung di ruang rawat kelas III juga mengadakan kuesioner kepada pasien kelas III dan wawancara kepada petugas rekam medis dan kepala bagian rekam medis dengan membuat daftar pertanyaan. Dari hasil penelitian dan wawancara dapat diketahui bahwa di RSUD Pasar Rebo Jakarta Timur mempunyai BOR 73%, ALOS 4 hari, TOI 2 hari, dan BTO 63 kali pada periode tahun 2012. Dari 65 responden dapat diperoleh bahwa sebanyak 41,53% adalah SMA sedangkankan yang berpendidikan SMP sebanyak 6,15%. Rumah sakit ini tidak mempunyai SOP (Standar Operasional Prosedur) dalam Informed Consent kepada pasiennya, rumah sakit ini berpedoman pada BPPRM (Buku Pedoman Penyelenggaraan Rekam Medis) yang mengacu pada PERMENKES RI NO.290 / MENKES / PER / III / 2008 tentang Informed Consent. Disarankan untuk pihak rekam medis RSUD Pasar Rebo Jakarta Timur untuk membuat SOP agar terdapat langkah-langkah yang mengatur tentang Informed Consent.

**Contributor** : Sri Redjeki, SH, MARS

**Date Create** : 29/07/2013

**Type** : Text

**Format** : pdf

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201036018

**Collection** : 201036018

**Source** : Undergraduate theses hygiene faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor